

Compositor cubano X Alfonso estrenará este viernes video de Dale Conga



Foto: Archivo.

La Habana, 18 feb (RHC) El reconocido intérprete, compositor y realizador audiovisual cubano X Alfonso estrenará este viernes su nueva obra Dale Conga, una pieza que, según advierte un mensaje al comienzo de su reproducción, no es un videoclip, es “otra cosa”.

Creo y confío en el talento que hay en Cuba, dijo el multifacético creador a la plataforma musical Bonus Track, a la que explicó que “no es necesario un título o pertenecer a algo para convertirse en un gran artista. Este vídeo es un ejemplo de jóvenes creyendo en lo que hacen; lo filmaron ellos mismos, con sus propios medios, luego lo edité y terminé la postproducción”.

Para X, conocido por su versatilidad y experimentación en la música y el audiovisual, se trata de una obra “que incorpora la idea de Inside (su más reciente proyecto discográfico) de incluir todas las artes, esta vez a través de la danza, una fusión de estilos urbanos y contemporáneos, y de nuestras raíces, traduciendo la carga del mensaje en movimientos y expresión corporal”.

Con Dale Conga, Alfonso continúa la saga de videoclips dedicados a Inside, piezas por las que recibió en la pasada edición de los Premios Lucas --el mayor certamen del videoclip cubano-- un total de siete premios, incluido el galardón de Video del año, y más de una decena de nominaciones.

Tras una larga pausa fuera de la vista pública como creador, X Alfonso retornó con este proyecto multiplataformas al que ha dedicado los dos últimos años.

A partir del lanzamiento mensual de sencillos, el autor de Santa y Civilización conformó un álbum doble que ha sido ampliamente reconocido por la crítica especializada, dentro y fuera del país, así como ha diseñado una serie de acciones en el espacio físico y virtual relacionadas con los lanzamientos.

Este viernes 19 de febrero, además de su nuevo videoclip, X Alfonso presentará un sitio web con una estética y disposición completamente renovada.

Los visitantes podrán encontrar en www.xalfonso.com la discografía íntegra del artista (disponible como descarga gratuita para quienes viven en Cuba), fotografías, enlaces de prensa y todos sus videos (incluidos los de video arte y la serie biográfica Los Expedientes de X).

Se trata de la experiencia más inmersiva en la obra de Alfonso, un espacio para que sus seguidores puedan disfrutar de las distintas facetas de su trabajo.

Desde la década de 1990 X Alfonso sostiene una exitosa carrera en la escena del rock y el pop rock, donde transita por la balada con elementos de hip hop, la música electrónica y el pop con raíces afrocubanas.

Su versatilidad le ha permitido componer con éxito música para teatro, danza contemporánea y cine, manifestación esta última donde obtuvo un Premio Goya a la Mejor Música Original por la banda sonora del filme Habana Blues (Benito Zambrano, 2005).

Desde 2010 lidera Fábrica de Arte Cubano (FAC), un espacio cultural inédito con vocación transmedia y donde convergen artistas jóvenes emergentes (músicos, cineastas, pintores, bailarines) con otros de larga trayectoria, que fue considerado por la revista TIME en el 2019 como uno de los 100 mejores lugares del mundo.

En 2010 también recibió el título de Embajador de Buena Voluntad del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, UNICEF, por su trabajo artístico con y para los niños. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/248160-compositor-cubano-x-alfonso-estrenara-este-viernes-video-de-dale-conga>



Radio Habana Cuba